

Ce tableau contient les activités régionales que le Secrétariat et le BRRC proposent à la Région AOC pour l'année fiscale suivante de l'OMD. Les financements ne sont pas encore sécurisés. Veuillez s'il vous plait communiquer au Coordonnateur AOC (bernard.zbinden@wcoomd.org) les activités que votre Administration pourraient éventuellement abriter. Les Secrétariat de l'OMD contactera les pays qui manifestent un intérêt précis pour formaliser l'engagement, si convenu ainsi. A ce stade les manifestations ne constituent pas un engagement ferme de l'Administration.

This table contains the regional activities that the Secretariat and the ROCB propose to the WCA region for the next WCO financial year. Funding has not been secured yet. Please communicate to the WCA regional development manager (bernard.zbinden@wcoomd.org) the activities that your Administration may eventually want to host. The WCO Secretariat will then contact the countries that have shown a specific interest to formalize the commitment, if so agreed. At this point of time, the communicated interests do not constitute formal commitments of the Administration.

No.	Prio	Sujet	Topic	Participants	Jours/ Days	Hosting country/ Pays hôte	Dates (indicatives)	Financement OMD/ WCO Funding
1	1	Comité 2017 des Experts AOC	Committee of WCA Experts 2017	AOC	3	?	October/ November 2017	Sans financement OMD/ No WCO funding
2	1	Rencontre 2017 des Points de contact AOC	WCA contact point meeting 2017	AOC	5	?	September/ October 2017	Sans financement OMD/ No WCO funding
3	1	Comité des Experts AOC et Conférence des DG AOC 2018	WCA Committee of Experts and Conference of DG 2018	AOC	5	?	March/ April 2018	Sans financement OMD/ No WCO funding
4	1	Rencontre 2017 des gestionnaires RH et de la formation	Meeting 2017 of HR and training managers	AOC	5	?	September/ October 2017	Sans financement OMD/ No WCO funding
5	1	Atelier régional – Douane numérique	Regional workshop – Digital Customs	AOC	5	?	July/ September 2017	?
6	2	Conférence 2018 des	WCA Donor Conference	AOC	3	?	2018?	?

No.	Prio	Sujet	Topic	Participants	Jours/ Days	Hosting country/ Pays hôte	Dates (indicatives)	Financement OMD/ WCO Funding
		Donateurs AOC	2018					
7	1	Ateliers multi-pays pour modéliser et aligner les messages PACIR pour l'interconnectivité – transit au modèle de données de l'OMD (suivi de l'atelier conduit au Togo en déc. 2016)	Multi-country workshop to align the PACIR transit interconnectivity messages to the WCO data model (follow-up of WS conducted in Togo in Dec. 2016)	Burkina Faso, Côte d'Ivoire, Ghana, Mali, Senegal, Togo	5	?	ASAP	?
8	1	Atelier régional de l'OMD et de la CNUCED sur le suivi des recommandations issues du premier atelier sur le futur de Sydonia (Togo, décembre 2016)	Joint WCO-UNCTAD regional workshop to follow-up recommendations issued by the first WS on the future of ASYCUDA (Togo, December 2016)	AOC	3	?	Second quarter 2018	?
9	1	Réunion annuelle 2018 du Groupe de Travail Régional sur les TIC	Annual meeting 2018 of the Regional Working Group on ITC	AOC	3	?	January 2018	?
10	1	Conférence régionale sur l'interconnexion des systèmes de transit et l'utilisation de garanties régionales	Regional conference on Transit Interconnectivity and the use of regional transit guarantees/bonds	AOC	4	?	September/ December 2017	?
11	1	Atelier de suivi de la mise en œuvre de l'AFE (suivi de l'atelier conduit en mai 2016, Togo)	Regional workshop to follow-up on the implementation of the TFA (follow-up of WS conducted in May 2016, Togo)	AOC	3	?	Second quarter 2018	?
12	2	Atelier régional pour évaluer les progrès par rapport aux interventions des sociétés d'inspection en AOC et l'appropriation par les Douanes	Regional workshop to follow-up on the termination of inspection contracts and the taking over by Customs	AOC	3	?	Second half 2018?	?

No.	Prio	Sujet	Topic	Participants	Jours/ Days	Hosting country/ Pays hôte	Dates (indicatives)	Financement OMD/ WCO Funding
13	1	Atelier régional sur l'utilisation des technologies NII en AOC– focus sur le suivi des cargaisons en transit par GPS et l'utilisation des scanners	Regional workshop on the use of NII-Technologies in WCA, with a focus on satellite tracking of transits and the use of scanners	AOC	4	?	First half 2018	?
14	1	Atelier régional pour suivre les développements d'une stratégie régionale sur la gestion des risques et le développement et la mise en œuvre d'un plan d'action (initié en marge du 1er atelier régional en février 2017, Nigéria)	Regional workshop to follow-up on the development of a regional risk management strategy and the development and implementation of an action plan (initiated in the margin of the 1st regional workshop in February 2017, Nigeria)	AOC	5	?	Second half 2017	?
15	1	Atelier régional pour suivre les développements d'une stratégie régionale sur le renseignement et le développement et la mise en œuvre d'un plan d'action (initié en marge du 1er atelier régional en avril 2017 au Nigéria)	Regional workshop to follow-up on the development of a regional intelligence management strategy and the development and implementation of an action plan (initiated in the margin of the 1st regional workshop in April 2017, Nigeria)	AOC	5	?	Second half 2017	?
16	1	Atelier régional sur la gestion coordonnée des frontières, focus Guichet Uniques et Bureaux juxtes apposés ; Expériences AOC	Regional workshop on coordinated border management, with a focus on Single Window and One-stop-border-posts; WCA experiences	AOC	5	?	First half 2018	?
17	1	Atelier régional sur la Gestion stratégique pour optimiser les plans stratégiques nationaux et	Regional workshop on strategic management to optimize national strategic plans and professionalize	AOC	5	?	Second half 2017	?

No.	Prio	Sujet	Topic	Participants	Jours/ Days	Hosting country/ Pays hôte	Dates (indicatives)	Financement OMD/ WCO Funding
		professionnaliser les équipes chargées de la gestion de la réforme (inclus gestion de projets)	national teams in charge of Customs reform (including project management)					
18	1	Atelier régional sur l'analyse des données	Regional workshop on data analysis	AOC	5	?	First half 2018	?
19	2	Atelier régional sur le fonctionnement des Agences Nationales des Recettes et l'intégration des Douanes ; Expériences AOC	Regional workshop on the functioning of National Revenue Authorities and the integration of Customs; WCA experiences	AOC	5	?	Second half 2018?	?
20	1	Atelier régional sur l'inspection des services et l'audit interne	Regional workshop on internal audit	AOC	5	?	Second half 2017	?